

Temas medioambientales

Punta Arenas lidera seminario de cambio climático en colaboración con la Fundación Konrad Adenauer

● El encuentro apuntó a promover el avance del PACCC y apoyar a los municipios en la elaboración de sus propios planes climáticos.

Texia Padilla
periodistas@elpinguino.com

La Municipalidad de Punta Arenas reafirmó su liderazgo en temas medioambientales al organizar el seminario “Desarrollo y aplicación del Plan de Acción Comunal de Cambio Climático-Ley REP” (PACCC). El evento, realizado en el Centro Cultural “Claudio Paredes Chamorro”, fue una plataforma para compartir avances concretos en la implementación del PACCC y apoyar a otros

municipios en el diseño de sus propios planes climáticos.

El alcalde de Punta Arenas, Claudio Radonich, destacó la importancia de la colaboración con la Fundación Konrad Adenauer Stiftung y el compromiso de la comuna con el cambio climático. “Nuestra responsabilidad como Punta Arenas es seguir liderando los temas medioambientales en todo Chile. Somos ejemplo para otras comunas y queremos seguir generando impacto positivo en toda la región”, enfatizó.

El seminario contó con ponencias de expertos como Cristián Gutiérrez, director del Centro Regional para el Crecimiento Verde y Cambio Climático, y Paulina Santis, encargada de sostenibilidad del municipio.

Miryia Maier, coordinadora de proyectos de la Fundación Konrad Adenauer en Chile, elogió el trabajo del municipio y la relevancia de Punta Arenas como puerta de entrada a la Antártica en el ámbito global: “Estamos felices de apoyar su destacada gestión medioambiental”, destacó.



El alcalde Radonich durante el Seminario “Desarrollo y aplicación del Plan de Acción Comunal de Cambio Climático-Ley REP”